
Protokoll Mitgliederversammlung  
Wiesenburg, Altes Heizwerk, 1. Juli 2022, 17:30


Anwesende: 

Stimmberechtigte Mitglieder: Thomas Wernicke (M), Tillmann Staude (M), Monika Vaskes (M), 
Milosch Ludwig (M), Arndt Wedel (M), Daniel Kajari (M), Nick Hagedorn (M), Till Schippers (M) 
Frank Lüdge (M), Manuela Lüdge (M), Christian Glück (M),  Anna Margareta Stalder-Glück (M)


12 Stimmberechtigte Mitglieder


Kinder und Gäste:

Gustav & Konrad Schrottke (M), Felicia Kopplin (G), Stefan Kopplin (G), Frank Höhn (G), Myriam 
Wernicke (G), Tom Schmidt (G), Anton Lüge (M), Jona Kajari (M), Frida Lüdge (M), Ali Taciack (M),


Top 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Erste Vorsitzende begrüßt die Anwesenden ganz herzlich und stellt die satzungsgemäße 
Einladung und die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 


Top 2: Wahl Versammlungsleiter, Protokollführer 

Die erste Vorsitzende wird als Versammlungsleitung vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

Thomas Wernicke und Christian Glück werden von der ersten Vorsitzenden Anna-Margareta 
Stalder-Glück als Unterzeichner des Protokolls vorgeschlagen und von den stimmberechtigten 
Mitgliedern einstimmig gewählt. Till Schippers wird als Protokollführer vorgeschlagen und 
einstimmig gewählt.

Es wird einstimmig beschlossen, dass die Wahl per Handzeichen erfolgen kann


Top 2: Bericht des Vorstandes und des Kassenprüfers:


Der Tätigkeitsbericht wird vorgetragen. Der Bericht liegt schriftlich vor. Der Kassenbericht des 
Kassenwarts Daniel Kajari erfolgt mündlich. Kasse wurde ordnungsgemäß geprüft, nichts zu 
beanstanden.


Der Kassenwart verkündigt freudig die Schuldenfreiheit des Vereins. 

Der aktuelle Mitgliederstand von 235 Mitgliedern wird verkündet. 

Daniel Miklody verabschiedet sich per Video, ist nach HH gezogen


Top 3: Ziele 2021: 

Wir haben das OK bekommen für den 2. Hallenteil, wird bald unterschrieben


Nicht geschafft Vereinsaktivität wieder richtig aufzunehmen nach Corona


Ziel war monatlich eine Wanderung anzubieten, leider nicht geklappt, aber dieses Jahr 
zuversichtlich, dass es klappt


Hatten 3 Kindergruppen, jetzt 2, Perspektivisch wieder 3. Gruppe geplant, wenn sich Betreuer 
findet.




Öffentlichkeitsarbeit hat während Coronazeit geschlafen, keine Preise gewonnen, keine Förderung 
beantragt


Fürs nächste Jahr, Neuer Vorstand, Generationenwechsel, Radfahrsektor im Verein

Viele Mitglieder kommen mit dem Rad, Radsportsektor wird sich vergrößern, darüber freuen wir 
uns


Top 4: Entlastung des Vorstandes 

Die erste Vorsitzende bittet um Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung des Vorstands wird von 
den anwesenden Mitgliedern einstimmig angenommen.


Top 5: Neuwahl des Vorstandes und der Kassenprüfer 

Es werden vier Mitglieder neu in den Vorstand gewählt.


Nick Hagedorn stellt sich als Kassenwart zur Wahl: 


Belziger, 36 J, 2 Kinder , 

Bankkaufmann und Wirtschaftswissenschaftler, Personalmanager Pflegezentrum, 

seit 30 Jahren Radfahrer und leideschaftl. Mountainbiker,

würde sich gerne einbringen, ist auch am Klettern interessiert


Till Schippers stellt sich zur Wahl für den Posten des 1. Vorsitzenden 

Sebastian Model und Philipp Kikels stellen sich eindrucksvoll per Video vor (da sie nicht 
anwesend sein können) und stellen sich zur Wahl:


Philipp ist leidenschaft. Radfahrer gerne Downhill und Trailtouren. Möchte Sektion Radsport gerne 
ausbauen. Evtl. Dirtpark in Hohen Fläming wiederbeleben. Menschen einladen für gemeinsame 
Rundtouren durch den Wald umweltbewusst erleben und entdecken.


Philipp stellt sich als Vertreter der Sektionsjugend zur Wahl und bietet sich für die 
Mitgliederverwaltung an. 

Sebastian ist begeisterter Kletterer. Eigene Kletterwand, kommt urspr. aus DD, im 
Elbsandsteingebirge gelernt, Bergsteigen, Alpen, Kaukasus, Klettern, Wandern. 2. Bundesliga 
Bouldern. Möchte im DAV HF Begeisterung für Berg- und Klettersport einbringen. Neue Routen, 
Hallenausbau, Turm- und Halle attraktiv halten (Sicherheitsbeauftragter). Ziel ein mal pro Jahr 
gemeinsam in die Berge für schöne Tour.


Sebastian stellt sich als 2. Vorsitzender zur Wahl 

Frank Lüdge stellt sich spontan als Schriftführer zur Wahl. 
Er will Klettern im Schulsport einbringen, (bräuchte noch eine 2. Aufsichtsperson)


Es gibt Einstimmigkeit mit Abstimmung per Handzeichen und en Block zu wählen. 
Alle neuen Vorstände werden einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an. 

Demnach ergibt sich der neue Vorstand wie folgt: 

Erster Vorsitzender  - Till Schippers 
Zweiter Vorsitzender - Sebastian Model 
Kassenwart  - Nick Hagedorn 
Vertreter der Sektionsjugend  - Philipp Kikels 
Schriftführer  - Frank Lüdge 



Daniel Kajari und Anna Margareta stellen sich als Kassenprüfer zur Wahl und werden 
einstimmig gewählt. 

Top 5 NEUE MÖGLICHKEITEN, AUSSICHTEN, VISIONEN: 

Till stellt Vision vor: 

Letzten Montag wurde das Gelände mit zwei Berliner Architekten Christopher Grabow und 
Sönke Hartmann besichtigt. (Angebot liegt bereits vor)  
Ausbau 2. Hallenteil. Als Raum für Bewegung für verschiedene Bewegungsformen auch über 
den Klettersport hinaus, um ein breites Bewegungsangebot zu schaffen (Yoga, Tai Chi, Chi 
Gong, tanz, Kampfkunst, Warm Up, Cool Down,…)

Verschönerung und Ausbau der bisherigen Anlage. Neugestaltung des Außenbereiches, 
Terrasse zum gemütlichen Beisammensein in ansprechender, gemütlicher, familiärer Atmosphäre. 
Somit wird ein Ort für Bewegung und Begegnung entstehen. Duschen, sanitär und 
Umkleideräume im hinteren Teil. Im mittleren Teil könnte Tills Chiropraktik liege stehen, um den 
Vereinsmitgliedern Groß und Klein eine ganzheitliche, gesundheitliche Ausrichtung zu ermöglichen 
vor Ort.

Auch soll Raum für Leihfahrräder für die Sektionsmitglieder und eine Fahrradwerkstatt entstehen.

Im Rahmen der Außengestaltung wäre eine Sauna als zusätzlicher Entspannungs- und 
Begegnungsraum attraktiv. 

Perspektivisch sind im gegenüberliegenden Buchenwald, der von der Gemeinde per Erbpacht 
hinzu gepachtet werden kann, Baumhäuser denkbar und im hinteren Teil des Buchenwaldes ein 
Hochseilgarten.


Top 6: Abstimmen über Ausbaubeschluss des zweiten Hallenteiles 

Abstimmung, ob Mitglieder einverstanden mit der Vision. Mitglieder sind einstimmig mit 
dem Ausbau des zweiten Hallen teils und dem Rest der vorgeschlagenen Version 
einverstanden, Tillmann Staude äußert lediglich Bedenken, dass es schwierig werden könnte, 
Personal zu finden 
AM schlägt vor eine Außerordentliche Mitgliederversammlung im September auszurufen 

(1 Monat vorher ankündigen), um Förderantrag und Bauantrag zu stellen<)

Arndt Wedel ist beseelt und Glücklich den Vorstand in neue Hände zu geben, kann sich vorstellen 
sich künftig wieder einzubringen.


Top 7: Gemütlicher Abschluss 

AM kündigt freudig die Tombola, das Grillen und den ausgelassenen Teil an;-)


